

La noche más terrorífica del año vuelve a Petrer

22/10/2024



El edil de Infancia y Juventud, **Alejandro Ruiz**, ha informado de toda la programación que se ha preparado en torno a la celebración de Halloween. Tanto pequeños como mayores disfrutarán de escape rooms, talleres y el ya tradicional pasaje del terror.

Las actividades comenzarán el jueves 31 de octubre a las 18 horas con la *Pequeparty* en la cual "los más pequeños pasarán una tarde entretenida con talleres de budú, cosas asquerosas, y una gincana", ha señalado Ruiz. Paralelamente, desde las 20 horas hasta medianoche la Concejalía de Juventud se transformará en un pasaje del terror "en el cual los participantes irán pasando por diferentes salas en las que se encontrarán con actores

caracterizados para asustarles".

La programación finalizará el sábado 2 de noviembre con un escape room, también en la Concejalía de Juventud, destinada a menores de entre 12 y 17 años "que irán pasando pruebas terroríficas para conseguir salir". Esta actividad se celebrará de 19 a 22 horas y necesita [previa inscripción](#).



El edil de Infancia y Juventud, Alejandro Ruiz, ha informado de la programación | Nando Verdú.